

Goldene Hochzeit gefeiert



Bürgermeister Schmidbauer gratulierte im Namen der Gemeinde.

Gottfrieding. (we) Im Hause Hiergeist konnte die goldene Hochzeit

gefeiert werden. Magdalen und Hermann Hiergeist feierten am 5. und 6. Juni ihre goldene Hochzeit. Die standesamtliche Hochzeit war am 5. Juni 1964 und die kirchliche Hochzeit einen Tag später. Der Molkearbeiter hatte die Landwirts-tochter Magdalena, geborene Eisen-schink aus Rimbach kennen und lieben gelernt. Daraus wurde eine glückliche Ehe. Daraus gingen die Töchter Anita, Ingrid und Marion hervor. Mittlerweile leben sieben Enkel und schon drei Urenkel in der Familie und sind den Großeltern eine große Freude und halten sie jung. Zweiter Bürgermeister Georg Schmidbauer überbrachte die Glückwünsche der Gemeinde Gottfrieding.